

Mit tiefer Trauer und großer Dankbarkeit
nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Mitarbeiterin

Marga Lang-Welzenbach

geb. Lang

* 20.12.1962 † 04.04.2025

Neben ihrer langjährigen Erfahrung im Qualitätsmanagement hat sie entscheidend dazu beigetragen, die Basis für das Studiensekretariat zu schaffen und dessen heutiges Erscheinungsbild sowie Struktur mitzugestalten.

Frau Lang-Welzenbach war für alle Herausforderungen offen und stets eine wertvolle Ansprechpartnerin für das gesamte Team. Ihr offenes Ohr für die Sorgen und Anliegen ihrer Kolleginnen und Kollegen machte sie zu einer wichtigen Stütze für alle.

Ihre Zuverlässigkeit und ihr Engagement, auch in schweren Phasen, beeindruckten uns alle und spiegelten ihren unermüdbaren Willen wider, stets für das Wohl der Gemeinschaft zu arbeiten.

Wir werden Frau Lang-Welzenbach nicht nur als außergewöhnliche Kollegin, sondern vor allem als Mensch in Erinnerung behalten, dessen positive Ausstrahlung und unermüdbarer Einsatz uns alle inspiriert haben.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie und ihren Angehörigen. Sie wird in unseren Gedanken immer einen besonderen Platz einnehmen.

**Im Namen des gesamten Teams der Strahlenklinik
Prof. Dr. med. Rainer Fietkau**